

町長室から

田上町長 佐野 恒雄

早いものでもう7月、晴れ渡る青空に夏の訪れを感じさせる季節となりました。月めくりカレンダーもあと6枚を残すのみとなりました。まだ6枚、あと半年もあるのかと感じる人もいれば、もう6枚かと思ってしまう人も。感じ方は人それぞれ、全ての人に平等に与えられている時間であっても、時間の感じ方に大きな違いがあることはよく言われることです。

「今日の後に今日なし」今日という瞬間はもう二度と戻ってきません。今日という日を無駄にしないで、一日一日を大切に過ごさなければと思っています。

さて、今年もあじさいの季節を迎え、6月8日には護摩堂山登山口で安全祈願祭が行われました。毎年、あじさいの咲く頃には少なくとも一回は登っていました。今年はまだ登る機会が無く、昨年の猛暑と少雨の影響であじさいもかなり弱ったのではないかと心配していました。登られた方のお話をお聞きしたり、写真を見せてもらいう限りでは、例年と変わりのない様子があり、心配していただけに正直ホッとした所です。

7月7日までのあじさいまつり期間中、多くの方がカラフルなあじさいを楽しんでいたと思います。あじさいまつり期間終了後も、引き続き、護摩堂山へ多くの方が訪れる事が予想されますが、6月21日に子グマの目撃情報がありましたので、登山の際は十分ご注意くださいと思います。

最後に、すでにご承知の方も多いと思いますが、民間大手不動産業者の調査に基づく「新潟県の自治体 街の住みこころランキング」において、今年、田上町が昨年の4位から一つ順位を上げて3位にランキングされました。ちなみに聖籠町が1位、新潟市中央区が2位となっています。上位にランキングされたことは、非常にうれしい思いで一杯です。まちの将来像「誰もがずっと住み続けたいまち」の実現に向けてこれからも職員共々、明るいまちづくりを目指してまいります。